

Dossier de Projet d'Initiative Citoyenne : dépôt de la demande PIC : "ChromaPic" Le 21/02/2026. Lieu de réalisation du projet : La Condition Publique. Montant demandé : 148 Euros.

Dépôt d'une demande aux Projets d'Initiative Citoyenne

Dispositif financé par la Région Hauts-de-France avec le concours de la Ville de Roubaix

Titre du projet

ChromaPic

Dossier n°

2719388

Porteur du projet

Collectif d'habitants

Date de réalisation du projet

Du 21/02/2026 au 21/02/2026

Lieu de réalisation du projet

La Condition Publique

Objectif principal du projet au regard de la thématique d'intervention choisie

(Créativité artistique)

Objectifs du projet

Dans le cadre d'un projet universitaire, notre projet PIC, constitué de 5 étudiants, valoriserait les valeurs de la culture, permettrait aux habitants de Roubaix et de la Métropole Lilloise d'accéder plus facilement à l'art à travers une exposition avec des artistes qui viendraient de la MEL. L'objectif principal est d'initier les personnes à l'art à travers quelques ateliers mixtes, disponibles aussi pour les enfants afin de promouvoir l'important de l'expression artistique et de rendre l'art en général plus accessible à tous.

Déroulement du projet

LE projet est déjà en cours depuis octobre, avec des réflexions concernant l'expression artistique à Roubaix. Le projet se déroulerait à la Condition Publique de Roubaix le 26 février 2026. Pour faire connaître notre projet, nous souhaiterions poser des affiches dans plusieurs endroits de Roubaix, faire des publicités sur les réseaux sociaux de notre université et voir avec la mairie de Roubaix s'il est possible de communiquer les dates et notre affiche afin de ramener le plus de monde possible. Il sera possible d'assister librement aux ateliers dirigés par un membre de notre groupe, qui pratique la peinture depuis quelques années. Il y aura également une exposition portée sur la période du XIXème siècle.

Public visé

Le public visé est celui de la MEL, un public mixte, accessible aux personnes à mobilité réduite. Les habitants du quartier de la Condition Publique seraient les premiers concernés.

Comment les porteurs vont-ils faire connaître leur projet aux habitants de leur quartier ?

Nous avons fait une affiche que nous allons mettre un peu partout dans la ville de Roubaix, nous allons faire de la communication à travers les réseaux sociaux de l'université de Lille, demander à la mairie de Roubaix s'il est possible de faire communiquer les dates sur leurs comptes de réseaux sociaux afin de toucher le plus grand nombre de participants. Naturellement, la Condition Publique va également relayer l'information.

Résultats attendus

L'objectif fixé pour dire que notre projet est une réussite est d'abord d'attirer environ 50 personnes au cours de l'après-midi. Le second objectif est de faire connaître des artistes qui ont du mal à trouver de la visibilité afin de promouvoir leurs travail. Le troisième objectif est de promouvoir l'art en général afin de franchir les barrières qui freinent les personnes à accéder à l'art et aux ateliers artistiques tel que la peinture. Nous aimerais sincèrement que plus de personne de Roubaix puisse accéder à ces ateliers, à lever les barrières et démythifier l'art en général.

Budget total du projet

927€

Montant demandé

148€